



PRESSEMITTEILUNG

Israel: Elektronischer Wunschzettel für die Klagemauer

Berlin, 19. Oktober 2020. Es heißt, wenn Besucher auf einem kleinen Zettel eine Nachricht in der Klagemauer hinterlassen, werden Ihre Wünsche gehört. Wer eine persönliche Botschaft zwischen den Steinen der heiligen Stätte in der Altstadt Jerusalems hinterlassen möchte, muss aber aktuell nicht vor Ort sein. Das Israelische Tourismusministerium hat sich etwas Besonderes überlegt: Interessierte können mit einer online Nachricht (eNOTE) noch bis einschließlich Mittwoch, 21. Oktober 2020, ihre individuelle Mitteilung für die Klagemauer verfassen.

Wie das funktioniert? Einfach über folgenden Link eine kurze Notiz eingeben und mit einem Klick versenden: <https://israel.travel/westernwall/>

Die eNOTEs werden dann nach Eingang aller Nachrichten gesammelt, ausgedruckt und an der Klagemauer angebracht. Das Israelische Tourismusministerium postet auf der Facebook-Seite „Visit Israel“, wenn die eNOTE von jemandem in den Steinen der Klagemauer platziert wurde. www.facebook.com/goisrael/

Es ist eine jahrhundertealte Tradition im Judentum, dass Besucher der Klagemauer aller Glaubensrichtungen eine Notiz mit Bitten, Sorgen, Hoffnungen und Genesungswünschen schreiben und sie in die Ritzen der Klagemauer stecken, da sie glauben, dass die Botschaft an diesem heiligen Ort zu Gott gebracht wird. Oft können Menschen dort Tauben beobachten, die in den Schlitzen dieses beeindruckenden Bauwerks ruhen und ein Symbol des Friedens präsentieren. Die Klagemauer (auf Hebräisch Kotel) war Teil des prächtigsten Zweiten Tempels, der von König Herodes erbaut wurde. Der Zweite Tempel wurde im Jahr 70 n. Chr. zerstört, die Klagemauer blieb jedoch erhalten. Normalerweise versammeln sich dort Hunderte von Menschen verschiedener Nationalitäten und Religionen, die gemeinsam beten.

Allgemeine Informationen über das Reiseland Israel finden sich unter <https://goisrael.com>.

Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com

Weitere Presseinformationen

Allgemeines Bildmaterial zu Israel unter <https://www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/> (hier bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).



Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Antje Janes-Linnerth, Jasmin Di Cara & Yeseul Park

Gutleutstraße 16a

60329 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26

Mail: israel@bz-comm.de

Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/

Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Direktorin Ella Zack Solomon

Friedrichstraße 95

14193 Berlin

Fon: 030 2039970

Mail: Director-DE@goisrael.gov.il

Web: goisrael.com